

Voglauer

Sepp Zwilling feiert 70. Geburtstag

Montag, 05.12.2016

Sepp Zwilling (Foto), Seniorchef von Voglauer, feiert am heutigen Montag, den 5. Dezember, seinen 70. Geburtstag. 1967 legte Zwilling die Meisterprüfung ab und trat in den väterlichen Betrieb ein. 1972 übernahm er die Einkaufs- sowie die technische Leitung und löste 1987 seinen Vater David als Geschäftsführer ab und leitete das Voglauer Möbelwerk bis 2005 gemeinsam mit Toni und Rudi Gschwandtner als Geschäftsführender Gesellschafter. Zurzeit ist Zwilling stellvertretender Aufsichtsratsvorsitzender.

Die Voglauer-Gesellschafter haben das Unternehmen mit wirtschaftlichem Weitblick und hohem Engagement erfolgreich positioniert. Im Bereich Möbelhandel bedient man als starker Partner den Hochwertbereich „Naturholzmöbel“. Im Bereich „hotel concept“ ist das Unternehmen als Generalunternehmer, vom Design, Planung und Ausführung, in der Hotellerie tätig. Neben dem Möbelbereich setzte sich Zwilling wesentlich für das dritte Standbein „Immobilien/Salzburg“ ein für welche er heute noch zuständig ist.

Zwilling ist verheiratet und Vater von drei Kindern. Unter dem Motto „Wer rastet, der rostet“ hat der Jubilar einige Hobbys wie die Land- u. Forstwirtschaft mit Yak-Zucht, Skifahren oder Golfen.

[zum Seitenanfang](#)